

2024年9月2日

株式会社クラレ

全国からお送りいただいた使用済みランドセルをアフガニスタンの子どもたちにプレゼントする活動
「ランドセルは海を越えて」ドキュメンタリー動画を公開しました

株式会社クラレ（本社：東京都千代田区、社長：川原 仁）は、国際社会貢献活動「ランドセルは海を越えて」のドキュメンタリー動画を制作・公開しました。

1.概要

「ランドセルは海を越えて」は、ランドセル用素材として約7割のシェアを占める人工皮革〈クラリーノ®〉を製造・販売しているクラレが主催する国際社会貢献活動です。全国の皆さまから使い終わったランドセルをご提供いただき、ノート、鉛筆などの学用品と一緒に、アフガニスタンの子どもたちにプレゼントしています。

2004年以降続けてきた本活動も2024年で21回目を迎え、これまでに15万個を超えるランドセルが海を渡りました。本活動を多くの方に知っていただくために、ドキュメンタリー動画を制作しました。動画は、当社公式YouTube、当プロジェクト特設サイトでご覧になれます。

YouTube：<https://youtu.be/4k-Q11qQmHk>

「ランドセルは海を越えて」プロジェクト特設サイト：<https://umigoe-randoseru.com/>

2.ランドセルの受付について

2024年度のランドセル応募受付は終了しました。次回は2025年1月初旬にご案内予定です。詳しくは「応募について」(<https://umigoe-randoseru.com/about.html>)をご覧ください。

※送料は個人ご負担となります。

※一部でも豚革が使用されているランドセルは宗教上の理由からアフガニスタンに送れませんのでご注意ください。

報道機関の皆さまからのお問い合わせ先

株式会社クラレ IR・広報部 星 TEL 03-6701-1063、田中 TEL 03-6701-1546